



Déficit financiero en Ensenada; deuda con ISSSTECALI supera los 1,000 millones de pesos

Por Oscar Tafoya

El Ayuntamiento de Ensenada reportó un déficit financiero de 11% al cierre de 2021 y se proyecta un déficit de 1.3% para 2022, estimó la agencia HR Ratings al ratificar la calificación de HR B+ con perspectiva estable al municipio.

El balance primario reporta un déficit de 209.9 millones de pesos en el municipio y el balance financiero otro de menos 275.1 millones de pesos.

Cabe recordar que los ingresos totales del Ayuntamiento de Ensenada fueron de mil 905.3 millones de pesos en 2021 y su gasto fue de 2 mil 180.4 millones de pesos.

Para 2022, HR Ratings estima ingresos por 2 mil 121.6 millones de pesos y un gasto de 2 mil 242.7 millones de pesos.

La agencia advirtió que la calificación de Ensenada está afectada por el adeudo histórico con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Baja California (ISSSTECALI) por mil 182.5 millones de pesos al cierre de 2021, representa el 54.2% de los pasivos del municipio.

Por otro lado, para este 2022, HR Ratings estima que el gobierno municipal, encabezado por Armando Ayala, tendrá un total de 671.3 millones de pesos de Participaciones Federales y 448.9 millones de Aportaciones Federales. Por lo que se tendrá que dar seguimiento a las primeras por se de libre disposición.
